

やっぱり今年も

**Super**

**3**

令和5年12月25日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 2学期、今日で終わりです

ありがとうございました。無事に終業式を行うことができました。



全校児童が集まると、なかなかなのです。

校長による、ありがた〜いお話のあとに、2年生の代表児童による発表がありました。





器楽クラブによる伴奏で、校歌を斉唱しました。



6年 歯と口の健康週間ポスター展の表彰も行いました。一人欠席で残念です。



生活指導の先生より、冬休みの安全で健康的な過ごし方についての話がありました。

年末・年始、交通事故に気を付けて新年9日の3学期始業式に、みんな元気に集まれることを願っています。(今日もお休みの児童がけっこういるようです。)

もとの安楽亭のところの横断歩道、赤になってもスピードを出して走り抜ける車が多いので、十分注意してください。

この後は、各学級で学期末のお宝（そうでもないか）が、子ども達に手渡されます。



成績向上の感涙にむせぶのか、鼻が痒いのか、どっちだ？



さすが6年、もらい慣れた雰囲気です。貫禄が漂います。





お宝をそれぞれGETして、うちに帰ります。明るく元気に帰ります。なによりです。それでは、皆様よいお年をお迎えください。ありがとうございました。